

178178

AAH4025

el Rancagüino, Rancagua, 26-III-1990 p. 5.

Crónica local

## Homenaje a Oscar Castro se realizó en Plaza que lleva su nombre

1910-47

Un homenaje a la memoria del poeta Oscar Castro Zúñiga, se realizó ayer en la Plaza que lleva su nombre en la Población Bernardo O'Higgins, al cumplirse ochenta años desde la fecha de su nacimiento.

Este homenaje fue organizado por el Círculo Literario "Fénix" que preside Fernando Riveros y por la Unidad Vecinal del sector.

Estuvieron presentes el Alcalde de Rancagua Rodolfo Cortés Ferrada, el Gobernador Provincial de Cachapoal Esteban Leyton y representantes de diversas instituciones, profesorado y alumnos de la Escuela Bernardo O'Higgins, profesores, intelectuales, periodistas, etc. y numeroso público, especialmente vecinos de la Población.

La Banda Municipal estuvo también presente e interpretó algunas piezas de su repertorio.

El acto se inició con el Himno Nacional, que fue cantado por el Coro Polifónico Braden, que se asoció al homenaje.

### DISCURSOS

Antes de iniciarse los discursos, cada uno de los miembros del Círculo Literario organizador, depositó un clavel al pie del busto a Oscar Castro Zúñiga que existe en esa Plaza.

Luego, el Presidente del Círculo Fernando Riveros Barahona, pronunció un discurso en el que destacó la importancia del acto que se iba a realizar, y la figura de

Oscar Castro a quien se recordaba en forma muy especial en este octogésimo aniversario de su nacimiento.

En seguida habló el Director de la Escuela Bernardo O'Higgins Luis Mauro, quien recordó en forma muy emotiva los últimos días de la vida de Oscar Castro, en un Hospital de Santiago, lejos de su pueblo, de su familia y de sus amigos.

### VERSOS DEL POETA

Un grupo de estudiantes de la mencionada Escuela recitó algunos de los más conocidos versos del poeta de Rancagua.

Valeria Valenzuela Jara y Natalia Moreno recitaron sonetos a Oscar Castro.

Posteriormente, el miembro del Círculo, investigador histórico Guillermo Drago dio lectura a una completa semblanza biográfica de Oscar Castro, alternándose con la lectura de poemas que realizó en forma magnífica María Eugenia Cádiz.

Se realizó después una nueva presentación del Coro Braden, interpretando hermosas canciones.

Finalmente, el artista Néstor Vargas, teniendo como fondo la melodía de la guitarra tocada por Haroldo Valdés, realizó dos magníficas recitaciones de los poemas de Castro: "Romance del hombre nocturno" y "Un canto para después de la guerra", finalizando con su poema "Qué suerte he tenido de nacer".

**Homenaje a Oscar Castro se realizó en plaza que lleva su nombre [artículo].**

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Homenaje a Oscar Castro se realizó en plaza que lleva su nombre [artículo].

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile